

## SMP dan SMA Semen Tonasa Meraih Predikat Adiwiyata Mandiri Tahun 2022

HermanDjide - [PANGKEP.KINERJA.CO.ID](https://PANGKEP.KINERJA.CO.ID)

Dec 1, 2022 - 19:50



*SMP dan SMA Semen Tonasa Meraih Predikat Adiwiyata Mandiri Tahun 2022*

SMP dan SMA Semen Tonasa Meraih Predikat Adiwiyata Mandiri Tahun 2022

PANGKEP - SMP Semen Tonasa dan SMA Semen Tonasa yang berada di bawah binaan Yayasan Kesejahteraan Semen Tonasa (YKST), berhasil meraih prestasi yang membanggakan dengan penghargaan Sekolah Adiwiyata Mandiri

Tahun 2022.

Puncak penyerahan penghargaan ini dilaksanakan di Auditorium Dr. Soedjarwo, Gedung Manggala Wanabakti, Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan, Jakarta, Kamis 01 Desember 2022.

Penyerahan penghargaan Sekolah Adiwiyata Mandiri Tahun 2022 ini dilakukan oleh Wakil Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan Dr. Alue Dohong, yang diterima langsung oleh Tim Adiwiyata masing-masing sekolah, dan didampingi oleh Kepala Sekolah SMP Tonasa 1 Nur Alam, Kepala Sekolah SMA Swasta Semen Tonasa Andi Ilham, serta Wakil Bupati Kabupaten Pangkep Syahban Sammana.

"Kami sangat bangga, sekolah kami bisa memperoleh penghargaan sebagai Sekolah Adiwiyata Mandiri. Semoga kami bisa mempertahankan di tahun-tahun mendatang. Tak lupa, kami juga ingin mengucapkan terima kasih ke PT Semen Tonasa yang telah mendukung kami selama ini, serta kepada Yayasan Kesejahteraan Semen Tonasa atas bimbingannya." ucap Kepala Sekolah SMA Semen Tonasa Andi Ilham.

Sementara itu GM Komunikasi dan Hukum Semen Tonasa mewakili perusahaan menyampaikan ucapan selamat atas penghargaan yang diterima oleh kedua sekolah binaan Semen Tonasa tersebut. "Mewakili Semen Tonasa, kami turut berbahagia dan bangga atas pencapaian SMP dan SMA Semen Tonasa yang berhasil menjadi Sekolah Adiwiyata Mandiri. Penghargaan ini menunjukkan bahwa sekolah kita ini tidak hanya fokus pada aspek akademik saja, namun juga memiliki program-program yang berorientasi pada lingkungan." pungkasnya.

Penghargaan Adiwiyata Mandiri merupakan penghargaan tertinggi di bidang lingkungan hidup yang diberikan kepada sekolah-sekolah di Indonesia yang dinilai berbudaya lingkungan. Dan SMP serta SMA Semen Tonasa sendiri pada tahun 2016 pernah meraih penghargaan Sekolah Adiwiyata Nasional.

Dalam kegiatan penghargaan Sekolah Adiwiyata ini, juga dirangkaikan dengan talk show terkait Success Story Inovasi Penerapan Perilaku Ramah Lingkungan Hidup (PRLH) di Sekolah Adiwiyata. (Herman Djide)